

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasihNya yang memberikan kesehatan dan hikmat serta kebijaksanaan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Media Kartu Pada Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournaments* (TGT) Terhadap Sikap Komunikatif Dan Kerjasama Serta Hasil Belajar Siswa SMA Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada bapak Prof.Dr.Ramlan Silaban, M.S sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Prof.Dr.Albinus Silalahi, M.S, bapak Drs. Kawan Sihombing, M.Si dan ibu Dra, Anna Juniar, M.Si. yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada bapak Drs.Jamalum Purba,M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Sr.Modesta Situngkir, SCMM, S.Pd. selaku kepala sekolah Swasta St. Yoseph Medan dan Ibu Veronika Sembiring, S.Pd selaku guru kimia serta siswa-siswi dan khususnya kepada observer pendamping Faisal Samosir yang telah banyak membantu penulis selama penelitian. Teristimewa penulis ucapkan terimakasih dan hormat kepada ayahanda Hotfrit Efendi Manik dan wanita paling istimewa ibunda tersayang Nursani Hutabarat yang tiada hentinya memberikan dukungan baik secara moril maupun materil yang senantiasa mendoakan penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada kakanda Meister Hartono Manik dan Resna Mariance Manik serta adinda Apri Ani Manik

yang selalu mendukung dan memberi semangat serta mendoakan penulis. Spesial penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada keluarga kost Jl. Sering No. 137 Dina, Marel, Novi, Tio, Josua, Ricky, Agus, Asri dan kepada keluarga kontrakan Jl. Reli No. 8 serta teman-teman PPLT SMKN 1 Sitinjo dan rekan-rekan mahasiswa Pendidikan Kimia 2009 beserta kakak dan adik-adik mahasiswa lainnya yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah banyak membantu dan memotivasi penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis megharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2013  
Penulis,

Beta Riski Manik  
NIM. 409131010

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY